
　
　
　
　
　
　　
　

　
　
　
　

　

コミ協だより隈之城
令和４年６月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

女性部会ホタル生息地環境整備撤去作業・隈之城駅花植え、駅周辺草刈り・さんかく広場整備

５月２９日 小雨の中、環境部会員の
方々は山仁田橋周辺の杭の撤去等しました。
今年もホタルが出る期間、交代で夜も巡視。
来場者の方にけがもなく、大変ホッとして
おります。同日、その環境部会員と各部会
からもお手伝いを頂き、さんかく広場と隈
之城駅周辺の草刈り、花壇やプランターの
花植えをしました。最近は、多くの方々が
整備にご協力頂き、大変感謝しております。
駅を利用する方々、通学路になっている

児童や生徒が安
心安全に通える
まちづくりを出
来たらと思い実
施しております。

「くまのじょう夏まつり」の件ですが・・・・

練」を実施。普段から地区と学校は「コミュニ
ティスクール」体制をとっており、お互い協力し
ています。今回も学校からの依頼で、地区コミか
ら駐車場誘導のお手伝いに行きました。当日は、
近辺の交通渋滞も心配されましたが、事故もなく、
無事訓練が終了できました。お手伝いして頂いた
方々に心から感謝いたします。渋滞の中、迂回な
どして頂き、地域の方々のご協力にも大変感謝し
ます。これからも地区で子ども達を見守れたらと
思っています。隈小校長からも感謝のお言葉を頂
きました。

夏まつり。中止だけは避けたい。今年の隈之城地区コミは、withコロナで、形を変えても何かしようと考えてお

ります。しかし、夏祭りは不特定多数の方々の飲食が心配されますので、この夏はまだ難しいと判断。時期を

ずらし、内容を工夫して実施したいと役員会で検討中です。秋の頃か。クリスマスの頃か。皆様に案内するこ

とが出来ると思います。お楽しみに♪

withコロナで

検討中です♬

６月１４日 自治部会では、３年ぶりの研修会。川内クリーンセンター見学でした。
２８名の参加があり、ゴミやゴミ回収への皆さんの関心がうかがえました。質疑応答
も大変多く出て、一番印象にの残ったのは、分別収集報奨金還元の件でした。自治会
長さんならではの質疑でした。自治会の資源ゴミ回収に係る還元金ですので気になり
ます。地区コミに支払われる分別収集報奨金は毎年、
世帯数割で自治会に還元しております。今年度は、市
環境課より連絡ありましたが、去年の５割程度の還元

となります。
見学後、隈之城自治会の中村自治会長が、クリーン

センター近くにビオトープ（生物生息空間）を作られ
ているということで、見学に行きました。いきものの
生態系を垣間見る事が出来、自然がいっぱいの素敵な
場所でした。

自治部会では今年度は研修や講演等活動予定です。

ご協力ありがとう

ございました。

後日、JR川内駅長から感謝のお言葉がありました 尾白江自治会より



　　

　　　

　

　
　

　
　

お願い・・・隈之城地区コミは、セントピア内に事務局を構えていますが、お休みについては他
の４８の地区コミと同様、土日祝がお休みです。ほか第１月曜日がセントピア休館日の為お
休みです。７月の休館日は、７月４日になります。ご注意下さい。

隈之城総合大学６月講座

女性部会 「SDGsを意識しての調理学習」
郷土料理の調理の知恵と味を再現。自分の住むそ

れぞれの自治会にて、学んだことを普及していく目
的で、年に数回調理学習をしています。豆腐入りの
つけ揚げは、川内(せんで)つけ揚げとして昔から親
しまれ、運動会、花見、棟上げ等では自家製が喜ば
れておりました。作る過程で過去の出来事、出会っ
た人々、懐かしい場所等思い出し、話も弾みました。
人生を振り返り、過去の記憶や思い出に親しむこと
は、認知症予防
にもつながると
言われておりま
す。今回学んだ
ことを普及して
いきたいと強く
感じました。

楽しいレクリェーション

７月１1日 午前９時半～

参加費 100円

俺たちの料理教室

７月１４日 午前９時半～

参加費 300円

６月１１日 隈小・南中で「災害時引き渡し訓
練」を実施。普段から地区と学校は「コミュニ
ティスクール」体制をとっており、お互い協力し
ています。今回も学校からの依頼で、地区コミか
ら駐車場誘導のお手伝いに行きました。当日は、
近辺の交通渋滞も心配されましたが、事故もなく、
無事訓練が終了できました。お手伝いして頂いた
方々に心から感謝いたします。渋滞の中、迂回な
どして頂き、地域の方々のご協力にも大変感謝し
ます。これからも地区で子ども達を見守れたらと
思っています。隈小校長からも感謝のお言葉を頂
きました。

６月２日、総合大学６月講座開講。本来な
ら調理学習の予定月です。しかし、実習はで
きても会食が人数が多いため難しいというこ
とで、脳トレに変更しました。「楽しいレク
リェーション」でお世話になっている永山講
師による講座。楽しく笑いながら、間違いな
がら、体操やゲームをして脳を活性化。
永山先生の手作りの道具で、真剣に対戦。

タイムアップの号令の瞬間。気が抜けて「ハ
ハハ」と笑い声が出ました。
７月は、映画鑑賞となっております。

withコロナで、今出来る事を出来る範囲で
無理なく実施します。

「 お 詫 び 」

コミ協だより５月号で、表題
には「３年ぶり」と出してい

ながら、文章では「２年ぶ

り」と表記しておりました。
正しくは、「３年ぶり」です。

お詫びして訂正いたします。

コロナで、形を変えても何かしようと考えてお

隈之城地区コミの過去

のコミ協だより等をご

覧になりたい方は、薩

摩川内市HPか下記の

QRコードをご利用くだ

さい。

雨の中、ありがとうごさいました。

今年は、尾白江のハスが７月～８月に見ごろを迎えます。2019年に「ふい
やしき公園」から株分けして頂き、丹精込めて育てております。昨年は「花
浄土鹿児島」様のブログでも詳しく、きれいな写真入りでアップして頂き、
感謝しております。口コミで広がり多くの方々にお越しいただいております。
場所が分かりづらいと言う話を聞きます。大体の地図が右上の通りです。駐
車場が少ないので、ご注意ください。
目印はセブンイレブン尾白江町店です。

部会員募集中！

MAP
尾白江自治会より


